

三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などをおこないます。

父子通園

7月6日、父子通園を行いました。リズムや集会、外歩きなど日頃行っている活動をお父さんと一緒にできることに、子ども達は嬉しそうでした♪ 集会でお父さん方が前に出て手遊びを発表してくれると、子ども達は興味津々によく見ていました。その後の活動では熱中症対策をして、月末にダイナミックリズムを行う清水スポーツセンターまで歩きました。坂道や階段も集団のペースに合わせて、お父さんと一生懸命に歩けていました。園に戻ってからは、楽しみにしていたお弁当タイムです。「いただきます」の挨拶をするまでお父さんと着席して待てたり、お父さんが勧める食材に挑戦できたりと成長した姿を見てもらう機会となりました。参加して頂いたお父さん方、本当にありがとうございました。



地域療育支援事業のお知らせ

- ◆ハッピークラブ ～ 8月 7日(水)
- ◆ラッキークラブ① ～ 8月16日(金)
- ◆ラッキークラブ② ～ 8月21日(水)
- ◆ラッキークラブ③ ～ 8月28日(水)



各自上靴とスニーカー(戸外活動の場合もあります)と運動しやすい服装(長ズボン)、水筒、タオルを持参して参加して下さい。

※すべてのクラブの開始時間は午後4時からとなっています。欠席や遅刻の場合は必ずご連絡下さい。



サッカータイム



7月10日にサッカースクールで子どもたちに指導されている、横山コーチが来園され、サッカータイムを実施しました。ピブスを着用し、倒れたカラーコーンを立てたり、ボールに片足を乗せてバランスを取ったり、シュートの練習を行いました。また、横山コーチと実践を交えたゲームでは大盛り上がりで熱く、頑張っていました。サッカータイムが初めての子もいましたが、横山コーチの説明する際のお話を聞く姿勢、動きをしっかりと見て参加できている姿勢、とてもかっこよかったです。また、7月の感覚遊びタイムでは横山コーチに、体の力を調整すること、自分で考え行動することをアドバイス頂き内容構成しました。サッカータイムでの経験から、子どもたちは意欲的にサッカーボールやカラーコーンに触れあい、参加できています。次回のサッカータイムも楽しみです。



七夕会



7月5日、笹に願い事を書いた短冊や吹き流しを飾って以下の内容で「七夕会」を行いました。

- ★パネルシアター ……1年に1度だけ会う織姫、彦星のデートのお話を子ども達も真剣な表情で聞いていました。
- ★製作 ……キラキラ折り紙で吹き流しを作りました。
- ★天の川渡り ……天の川に見立てたスズランテープを通り抜けて吹き流しを笹に飾りました。
- ★飾り付け ……短冊や吹き流しの飾り付けを行いました。

皆さんに書いて頂いた短冊には「きょうだい仲良く」「家族の健康」「笑顔で過ごせますように」。中には「うがい・耳かきができるようになりたい」「色々な物が食べられますように」など現実な目標で日々の取り組みの姿が見える様なものもありました。短冊に込められたお子さんへの愛情や深い思いが伝わってくるものばかりでした。



ありがとうございました!

- ❖動作法親子訓練会…森 芳輝様
- ❖夏祭り製作準備…ひかりの会



お知らせ

8月はファミリー学習会を実施しません。次回は9月10日(火)に「身辺処理」を予定しています。